

# Kunstunterricht an der Gesamtschule Aspe

Der Kunstunterricht soll die Freude an der künstlerischen Produktion und Interpretation wecken. Hier können unsere Schülerinnen und Schüler die Freiheit des Ausprobierens und Experimentierens ausleben und ihre Neugier und Offenheit für neue ästhetische Erfahrungen nutzen.

Unsere Schülerinnen und Schüler erhalten die Gelegenheit viele künstlerische Darstellungsverfahren in den Bereichen: Malerei, Grafik, Plastik, Architektur und Medien zu erproben, Materialerfahrungen zu sammeln, Ideen zu realisieren und damit ihre persönlichen Ausdrucksmöglichkeiten entdecken.



Der Kunstunterricht in der Sekundarstufe I wird in den Jahrgangsstufen 5, 6, 7 und 9 ganzjährig und im Klassenverband erteilt. Das Fach Kunst wird grundsätzlich in Doppelstunden unterrichtet. Im Jahrgang 8 und 10 wird derzeit zusätzlich und im Rahmen des Ergänzungsunterrichts der Kurs „Großformatige Malerei“ angeboten. In der Sekundarstufe II wird der Kunstunterricht derzeit als Grundkurs fortgesetzt.

In der Sekundarstufe II wird der Kunstunterricht wahlweise als schriftliches oder mündliches Fach in der Einführungsphase fortgesetzt. In der Qualifikationsphase haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, das Fach Kunst auf einer grundlegenden Anforderungsstufe als Grundkurs oder auf einer erhöhten Anforderungsstufe als Leistungskurs zu belegen.

